



## **NOTA KESEPAHAMAN**

### **ANTARA**

**STASIUN KLIMATOLOGI KELAS IV Koba – BANGKA TENGAH**

### **DENGAN**

**BALAI PENGKAJIAN TEKNOLOGI PERTANIAN (BPTP)  
KEPULAUAN BANGKA BELITUNG**

Nomor : PK.01/070/KKBA/II/2019

Nomor : 300/HM.210/H.12.5/02/2019

### **TENTANG**

**OPTIMALISASI DAN DISEMINASI KLIMATOLOGI PADA SEKTOR PERTANIAN  
DI PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG**

Kami yang bertanda tangan di bawah ini dengan didasari oleh itikad baik dan keinginan bersama untuk saling mendukung dalam melaksanakan tugas dan fungsi kedua belah pihak, maka yang bertanda tangan di bawah ini :

#### **Reslen Puadi**

Selaku PIHAK KESATU, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Stasiun Klimatologi Kelas IV Koba – Bangka Tengah.

**Dr. Ir. Wahyu Wibawa, MP.**

Selaku PIHAK KEDUA, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) Kepulauan Bangka Belitung.

Sepakat mengadakan kerja sama dalam:

1. Pemanfaatan data dan informasi klimatologi untuk pembangunan pertanian di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung;
2. Pemanfaatan sarana prasarana alat-alat pengamat iklim , analisis dan pengolahan data dan pemanfaatan stasiun iklim untuk kepentingan pelatihan, penelitian dan pengembangan;
3. Diseminasi data-data klimatologi untuk adaptasi dan mitigasi dampak perubahan iklim terhadap sektor pertanian;
4. Peningkatan kapasitas SDM terkait dengan klimatologi pertanian ;
5. Kegiatan lain yang disetujui PARA PIHAK.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut Nota Kesepahaman ini akan diatur dalam Perjanjian Kerja Sama berdasarkan kesepakatan PARA PIHAK.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 12 (dua belas) bulan sejak ditandatangani Nota Kesepahaman ini dan dapat berakhir dengan sendirinya apabila dalam jangka waktu 1 (satu) tahun tidak ada tindak lanjut dari Nota Kesepahaman ini.

Demikian Nota Kesepahaman ini dibuat dan ditandatangani pada hari dan tanggal tersebut di atas, dibuat rangkap 2 (dua) asli dan ditandatangani di atas kertas bermaterai cukup dan masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama.

Batu Betumpang, 13 Februari 2019

PIHAK KESATU

KEPALA STASIUN KLIMATOLOGI  
KELAS IV KOBABANGKA TENGAH,

  
**Reslen Puadi**

PIHAK KEDUA

KEPALA BALAI PENGAJIAN TEKNOLOGI  
PERTANIAN KEPULAUAN BANGKA BELITUNG,

  
**Dr. Ir. Wahyu Wibawa, MP.**